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[СЕГОДНЯ—начало массового общественного смотра бытового 
\ 1о апреля обслуживания магнитогорцев 

„Теперь, когда наша страна вступила в пе
риод развернутого строительства коммунизма, 
вопросы коренного улучшения бытового обслу
живания населения приобретают особо важное 
значение." 

(Из постановления ЦК КПСС и Сове.а Министров СССР). 

ТОВАРИЩИ МЕТАЛЛУРГИ! 
По решению городского комитета КПСС и Магнитогор

ского городского Совета депутатов трудящихся с сегод
няшнего дня проводится 

МЛ ОСОБЫЙ ОБЩЕСТВЕННЫЙ 
СМОТР БЫТОВОГО ОБСЛУЖИВАНИЯ 
ТРУДЯЩИХСЯ МАГНИТОГОРСКА 

Цель смотра—улучшить бытовое обслужива
ние трудящихся города. 
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Бригадами смотра будет проверяться работа мастерских бытового обслуживания, состояние 
торговли и общественного питания, работа почтовых отделений, парикмахерских, бань, 
общежитий, гостиниц, городского транспорта, учреждений, занимающихся благоустройст
вом и озеленением города. 

ТОВАРИЩИ МЕТАЛЛУРГИ! 
Активно помогайте бригадам смотра! Вносите свои пред

ложения! О недостатках в работе учреждений бытового 
обслуживания комбината, о своих предложениях пишите 
в свою газету — „Магнитогорский металле 
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НУЖЕН ПЕШЕХОДНЫЙ МОСТИК 
! Около школы рабочей молодежи 
! № 1 1 , расположенной на террито
р и и аглофабрики № 1, находится 
! пункт технического осмотра ваго-
! нов. Систематически на пяти пу-
; тях стоят длинные составы думп-
| каров. Кроме того, по линиям 
; беспрерывно ходят поезда, 
; Ежедневно через эти пути ие-
| реходят многие сотни людей: ра-
| бочие цехов горного управления, 
! учащиеся и преподаватели нашей 
! школы, жители расположенных 
' неподалеку поселков. Они должны 
либо обходить составы, либо под
ладить под вагоны. Чтобы обойти 
составы, нужно пройти километра 
полтора лишнего пути. И обычно 
люди их не обходят, а подлезают 
под вагины. 

Это не только очень неудобно, 
особенно для пожилых мужчин и 
женщин, но сопряжено с опас

ностью для жизни. Уже было не
сколько случаев, когда поезда тро
гались с места в то время, когда 
люди находились иод вагонами. 
Хорошо, что нто обходилось благо
получно. 

Работники цехов горного управ
ления и нашей школы, неодно
кратно ставили вопрос перед, ру
ководителями горнорудного хозяй
ства о том, чтобы в районе первой 
аглофабри к и построили переход
ный мостик через пути. Его дли
на не будет превышать 50 мет
ров. Начальник горного управле
н и я м . Котов согласился с этим 
предложением. Однако мостик до 
сего времени не строится. Поче
му? Пусть ответят на этот вопрос 
руководители горного управления. 

А. СКРИПОВ, 
директор школы рабочей молоде
жи № 11 горного управления. 

В общежитиях неуютно 

Коксовики довольны 
Хотя на работу нашей столо

вой № 4 нареканий от коксовиков 
не было, но коллектив старался 
работать еще лучше, культурнее 
обслуживать посетителей. Обсуж
дение постановления партии и 
правительства, направленное на 
коренное улучшение обслужива
ния трудящихся, вызвало актив
ность работников столовой, от 
шах поступило много предложе
ний. Внедрение этих предложении 
уже дает о себе знать, видно, что 
коллектив правильно понял свои 
задачи и работает добросовестно. 

Осуществляя намеченные ме-
ры, мы ввели новую систему от
пуска обедов с последующим рас
четом. Руководители цеха помогли 
в этом, а работники механической 
мастерской изготовили кафетерий-
вую стойку. Теперь рабочие-кок
сохимики могут^пообедать за 1 7 — 
20 минут. Они довольны. 

Качество блюд также улучши
ли, ассортимент их разнообразен. 
Увеличили ассортимент холодных 
блюд. 

В помещении столовой произ
веден текущий ремонт, регулярно 
чистим окна. Отремонтировали хо
лодильники, бойлерную, постави
ли ограждения. Идет побелка и 
мелкий ремонт раздаток, которых 
у нас до десятка. 

Раз в неделю проводим обследо
вание санитарного состояния бу
фетов, раздаток и устраняем все 
ненормальности. . 

Столовая чище, светлее, обеды 
вкусные. Поэтому и число обеда
ющих увеличивается, и обороты 
растут. Если прежде в сутки мы 
отпускали обедов на 3,5 тысячи 
рублей, то теперь—на 5,5 тысячи 
рублей. Суточный оборот столовой 
вырос на 4 тысячи рублей. 

Ввели мы и еще одно новше
ство — еженедельные кулинарные 
выставки. Приурочены они к суб
ботам. Тогда, и рабочий день у 
многих короче, и перед выходным 
днем каждому хочется что-либо 
приобрести. Вот и выставляем на
ши изделия. Коксовики охотно 
раскупают их. 

А покупать есть что. Не. толь
ко изделия столовой имеются там, 
но и изделия кондитерского цеха 
нашей столовой. Этот цех выпека
ет печенье, пирожные, торты. 
Коксовики нередко заказывают 
торты к праздникам, к разным 
семейным торжествам. Изделия 
этого цеха идут также в буфеты 
столовых № 2 и Л! 10. 

Высокое качество кондитерских 
изделий обеспечивает старший 
кондитер Г. Болтнев. 

Многие труженики столовой 
заслужили уважение коксовиков, 
благодарности обедающих. Среди 
них повар-бригадир Вера Емелья-
новна Калмыкова. Прежде она ра
ботала в коксовом цехе, но пере

квалифицировалась и уже 17 лет 
•— в нашей столовой. Хорошие ра
ботники также повар-бригадир 
Татьяна Ивановна Куряева,, раз
датчица Юлия Платоновна Гара
жа, кассир Зина Абрамовна Сидо
рова и другие. 

Р у ководител и кокс i > х ими чес ко го 
производства интере • у ют- я рабо
той столовой. На рапортах, прохо
дящих по пятницам у начальника 
производства, н / е п а упоминают о 
ней и дают указания, которые 
мы и выполняем. 

Но есть вопросы, которые не 
под силу нам. В раздатках смоло-
пере го иного отделения и цеха 
вспомогательных материалов нет 
холодильников, электр омормитов. 
Их должен дать ОРС, но все наши 
требования остаются без- резуль
тата. Надо устранить этот недо
чет, чтобы еще лучше обслужи
вать всех трудящихся-коксови
ков. 

Я. КОЗЛОВ, 
зав. столовой N° 4. 

внимания. 
Еще более неприглядней вы

глядит общежитие Л!> 1 4 3 , в ко
тором проживают мужчины, ра
ботающие в управлении «Урал-
домнаремонт», тоже занятые сей
час на ремонте доменной печи 
jsil 5. Здесь, кроме грязи на полу, 
грязные и стены, и потолок. В 
комнате нет урн для мусора, и 
жильцы бросают окурки прямо на 
пот. 

Начальник Левобережного жи
лищ н о - ко мму на л ьног о отдела У КХ 
т. Тулупов должен потребовать от 
к ом енда нто в общеж итий наве сти 
порядок. 

С. АФАНАСЬЕВ, 
рабочий управления «Уралдом-

наремонт». 

В порядив предложения 
В жизни наших металлургов 

трамвай занимает не последнее 
место, потому-то и хочется, чтобы 
трамвайщики постоянно помнили 
об этом. Понятно, что на трамвай
ных остановках неизбежны скоп
ления народа. Так, например, на 
остановке «Орджоники дзевской » 
рабочие цеха металлической посу
ды часто вынуждены ожидать 
трамваи. В таких случаях прихо
дится стоять зимой на вотру, вес
ной под дождем, летом на солнце
пеке. На остановке стоишь минут 

пять, а иногда и пятнадцать, а по
том в трамвае стоишь. Так полу
чается больше часа, если на пра
вый берег едешь. 

Что надо бы сделать? На оста
новках « Орджонишдзевекая », 
«Доменная» и некоторых других 
поставить скамейки, а еще лучше 
еде л ать к ры ши—нанес ы по ста -
вить. 

Над этим следует подумать на
шим хозяйственникам и проф
союзному комитету завода. 

А. АЗАМАТОВ, 

Они трудились безупречно 

А сдвига нет 
В листопрокатном цехе № 2 на 

рабочих собраниях не раз говори
лось о плохой работе нашей столо
вой. Писала об этом и стенная га
зета «За лист». Говорили и писа
ли, а сдвигов нет. 

По-прежнему в нашей столовой 
обеды готовят невкусно, о разно
образии пищи никто по-настояще
му не заботится. 

Когда работаешь в дневную 
смену, еще сносно, но когда при
ходишь на работу с четырех ча
сов — никаэдих надежд хорошо 
покушать. Меню состоит из одно-

го-двух первых олюд и столь
ких же вторых. 

Побываешь в нашей столовой, 
зайдешь в столовую листопрокат
ного цеха № 3, посмотришь на по
рядок, заглянешь в меню и созда
ется впечатление, что столовые 
второго и третьего листопрокат
ного цехов подчинены разным 
ОРСам. 

Не пора ли навести порядок и 
в столовой второго листопрокатно
го?! 

П, ФИЛЯЕВ. 

К о л л е к т и в 
ателье мод ком
бината проводил 
на днях на заслуженный отдых старейших своих ^ работников 6т 
Тимофеевну Фирсову и Александра Сергеевича Дубкова. 

Торжественна была церемония проводов. Каждый из работников 
стремился сказать уходящим на отдых теплое слово. Благодарность 
за науку, за поддержку в труде звучала в простых задушевных ре
чах мастеров тт. Кочина, Старцева и многих других. 

Безупречный труд Зои Тимофеевны и Александра Сергеевича, 
их умение влиять на укрепление дружбы в коллективе, наконец, 
сами проводы явились школой для молодых рабочих и работниц 
ателье. 

— Самоотверженный труд, любовь к труду, умение ценить 
дружбу коллектива — вот краткая, но выразительная характерис
т и к у которую заслужили Александр Сергеевич и Зоя Тимофеев
н а , — сказал в своем выступлении т. Цыганок И. Г .— У них, у на
ших пенсионеров, многому могли и могут поучиться наши молодые 
товарищи. / 

Во время официальных проводов договорились, что пенсионеры 
не будут оставлены коллективом, а Зоя Тимофеевна и Александр 
Сергеевич в меру сил своих будут продолжать помогать молодежи. 

Пенсионерам преподнесены ценные подарки. 

Е. КАРПОВ. 

В общежитиях 3sf*№ 143 и 
145 Левобережного жилищно-ком
мунального отдела упра вл ени я 
коммунального хозяйства нашего 
комбината, которые расположены 
на пятом участке, царит полней
ший бесиоряюк. В общежитии 
М 1 4 5 . в котором проживают ра
ботницы стройуправления «Урал-
домнаремонт», занятые на ремон
те пятой доменной печи, всегда 
грязно: полы моются редко. Веша
лок нет, и одежда жильцов лежит 
где попало. Умывальник протека
ет, и поэтому на полу всегда ст^ят 
лужи воды. Жильцы неоднократно 
обращались к коменданту" обще
жития т. Левиной с просьбами 
навести порядок, однако комен
дант на их просьбы не обращает 


